

[Imprimir](#) | [Regresar](#)

Lima, Miércoles 5 de mayo del 2004

"Estado peruano colapsó en Ilave" dice congresista Natale Amprimo

Por ROSARIO MAYORGA.-

Para el congresista de Somos Perú, Natale Amprimo Plá, el crimen del alcalde de Ilave Cirilo Robles no solo evidencia una situación de desgobierno y crisis política que vive el país, sino que debe obligar a los políticos a reflexionar sobre la necesidad de dejar de lado sus intereses personales para lograr efectivos consensos.

-¿Insiste en postular a la presidencia

-Yo creo que todavía es prematuro hablar de candidaturas, pero tengo la seguridad de que quien debe presidir el Congreso es el legislador que genere el mayor consenso y permita la participación de todos los grupos parlamentarios. Además, he sido propuesto por un parlamentario amigo que ha creído que puedo cumplir esa labor, y yo no le corro a las responsabilidades.



ESPERA TURNO. El congresista Natale Amprimo indicó que no le correría a la responsabilidad de presidir el Congreso.

-¿Tiene algunos nombres?

-En Unidad Nacional está por ejemplo Antero Flores-Aráoz; en el Apra, Jorge del Castillo y Mercedes Cabanillas, y en el oficialismo tenemos al propio Henry Pease. Son personas que representan al Congreso. Creo que en los momentos actuales antes que en cualquier expectativa personal, pensemos primero en cómo mejoramos y cambiamos la imagen del Parlamento, afectada con la crisis política que se registra en el país.

-¿Lo sucedido en Ilave revela el hartazgo de la población frente a la corrupción de sus alcaldes?

-Revela que el Estado peruano ha colapsado y no funciona, y la grave situación de desgobierno y de crisis política que vive el país origina que la ciudadanía no confíe en sus organizaciones formales. Ello lleva a la población a buscar alternativas de solución de sus problemas fuera de la legalidad, por lo que creo que hay que tratar de tranquilizarla y ver mecanismos de consenso.

-¿Este levantamiento tiene un mensaje para los políticos?

-Debe llevarnos a reflexionar en la necesidad de llegar a consensos y búsquedas de entendimiento en beneficio del país, a pensar en el futuro y a repensar una serie de temas ineludibles para el desarrollo nacional. El Perú necesita gestos de desprendimiento y desinterés de parte de sus políticos.

-¿También hay un mensaje para la población?

-Hay que comprender que con actos de violencia no se solucionan las cosas. El Perú requiere inversión extranjera y captar capitales para generar trabajo y beneficios para la población, lo cual será imposible conseguir si nos mostramos como un país ingobernable y en pie de guerra.

[Imprimir](#) | [Regresar](#)